

Desarrollan nueva jornada del taller de "Empoderamiento, incidencia y liderazgo organizacional de las personas mayores en el territorio y en la gestión pública"

Las capacitaciones buscan entregar herramientas de empoderamiento a dirigentes y dirigentes de agrupaciones de personas mayores, taller que culminará este jueves 23 de mayo en la Delegación Presidencial Provincial de Melipilla.

Dirigentes de agrupaciones de Personas Mayores de la Provincia de Melipilla se capacitaron en una nueva jornada del "Taller de Empoderamiento, incidencia y liderazgo organizacional de las personas mayores en el territorio y en la gestión pública", actividad dirigida por el Centro de Capacitación y Desarrollo (CEC), oportunidad donde estuvieron presentes las territoriales Tabita Araos y Claudia San Martín.

La territorial de la delegación provincial, y encargada del departamento del adulto mayor de la institución, Tabita Araos, valoró el interés que ha generado el taller, el cual es financiado gracias a recursos del Gobierno Regional.

"Una capacitación dirigida a las personas mayores de la Provincia de Melipilla, donde ya llevamos tres sesiones. Nos queda la última que se desarrollará en nuestra Delegación Provincial (Ortúzar 336), donde hemos podido abordar diversas temáticas y problemáticas que existen en los diferentes territorios. Recordar que nuestra provincia es bastante extensa, con zonas urbanas y mucha ruralidad, por tanto, cada experiencia es distinta, y hemos podido levantar esta experiencia de las y los dirigentes que han asistido".

Lucio Díaz, representante legal de ONG CEC, añadió que "la idea y el propósito de estos talleres, es que las personas mayores -en el marco de sus derechos que están garantizados por la Convención Interamericana sobre la Protección de los Derechos de las Personas Mayores- hagan ejercer y valer sus derechos como tal. Para ello, es fundamental que las personas mayores, en forma organizada, se empoderen del conocimiento y capacidad de incidir o impulsar una propuesta determinada".

En este aspecto, detalló que el programa de trabajo contempla las 52 comunas de la Región Metropolitana. "Las 11 circunscripciones que la conforman, capacitaciones que en el primer ciclo tienen que ver con empoderamiento, y el segundo será sobre alfabetización digital".

Finalmente, Alicia Melgarejo, secretaria de Damas de Rosado de Melipilla, catalogó de positiva la actividad. "Muy linda esta instancia, porque nos están tomando en cuenta a los adultos mayores. Hace años que no nos tomaban en cuenta, porque se cree que somos un estorbo. Aquí estamos aprendiendo, y nunca es tarde para aprender. Me fascinó este encuentro, la atención que nos dan y el cariño que nos demuestran", detallando la importancia del "respeto al adulto mayor, que se les escuche y no los hagan esperar horas cuando realicen un trámite".

Destacar que la última jornada provincial de estos encuentros se realizará en dependencias de la Delegación Presidencial Provincial de Melipilla, ubicada en Ortúzar 336, a partir de las 15:30 horas.

